

LA CÔTE

Voile: Marie Mazuay et Clément Guignard sacrés champions d'Europe de Nacra 15

Après leur médaille d'argent aux Mondiaux en février dernier, la Versoissienne et le Nyonnais ont décroché la première place aux Européens, disputés fin juillet à Knokke-Heist (Belgique).

Sport régional

Nyon (Commune)

Versoix



Mathieu Navarro
01 août 2023, 11:22



Tout à leur joie, Marie Mazuay et Clément Guignard ont célébré leur victoire en compagnie de leur coach, le Nyonnais Manu Chomet. Swiss Sailing Team

Marie Mazuay, du Club nautique de Versoix, et Clément Guignard, de la Société nautique de Nyon, ont remporté avec brio le sacre continental à bord de leur Nacra 15, vendredi dernier, à Knokke-Heist.

C'est le long de la rive belge, à mi-chemin entre la Manche et la mer du Nord, que se sont déroulés ces Championnats d'Europe 2023. Déjà médaillé

d'argent aux Mondiaux cinq mois plus tôt, le duo valdo-genevois espérait bien poursuivre sur sa lancée en décrochant le titre du côté du «Plat pays».

[A LIRE AUSSI:Voile: Marie Mazuay et Clément Guignard vice-champions du monde de Nacra 15](#)

«On faisait partie des favoris et nous voulions prendre notre revanche sur les Américains, qui étaient également présents lors de cette compétition européenne, laquelle accueille aussi des pays hors du continent» expose Marie Mazuay.

Des conditions difficiles et imprévisibles

«Nous avons reçu beaucoup de soutien de la part de notre entraîneur, Emmanuel Chomel, de nos sponsors et de nos parents. Ils nous ont poussés et encouragé durant toute la compétition. On remercie également nos clubs respectifs, ainsi que la Fédération Suisse de voile, sans quoi rien de tout cela n'aurait été possible», enchaîne Clément Guignard.

Cependant, le duo romand n'a pas connu une entame facile. «Les conditions étaient difficiles et imprévisibles.» explique la Versoisienne.

«Nous avons beaucoup moins d'expérience que certains pays car nous ne sommes pas habitués à la mer et à ce genre de courants. C'est pourquoi nous nous sommes rendus sur place une semaine avant la compétition, afin de pouvoir nous adapter au mieux au climat local» renchérit le Nyonnais.

Une régularité synonyme de victoire

S'habituer aux conditions météorologiques locales tout en gardant un rythme constant dans les résultats constituait un joli challenge pour les Helvètes, qui l'ont relevé haut la main.

Nos adversaires directs se sont, parfois, montrés trop peu constants dans leurs courses, ce qui nous a permis de remporter la régates.

MARIE MAZUAY, CHAMPIONNE D'EUROPE DE NACRA 15

«Lorsqu'on a commencé le championnat, nous n'avions pas l'impression d'avoir réussi la meilleure journée de la flotte. Le but était, évidemment, de rester régulier en visant une place dans le top 10 à chaque étape, relate la jeune skippeuse. Mais nos adversaires directs se sont, parfois, montrés trop peu constants dans leurs courses, ce qui nous a permis de remporter la régates.»

La compétition s'est ensuite déroulée sereinement pour le duo suisse, qui était pratiquement assuré de décrocher le titre à une journée de la fin. «Cette avance nous a permis d'être relax lors du dernier jour», savoure Marie Mazuay.

Cap sur le Brésil

Les regards du binôme de La Côte sont désormais tournés vers les Mondiaux, qui se dérouleront en décembre à Búzios, au Brésil. La paire helvète a d'ores et déjà obtenu sa qualification pour cette compétition réservée aux moins de 19 ans et rêve de ramener la médaille d'or.

«On espère terminer sur le podium, voire plus haut, ce serait incroyable. En plus, nous serons la seule équipe à représenter la Suisse, puisque chaque pays n'aura le droit qu'à un seul équipage», conclut Clément Guignard.